

tension internationale accrue, le monde surveille ce qui se passe non seulement dans le Golfe, mais aussi en URSS», a fait valoir le Ministre.

«Nous voulons aider l'Union soviétique et son peuple à traverser cette difficile période de transition, mais beaucoup de choses dépendent maintenant de la poursuite des réformes entreprises par les dirigeants de ce pays», a ajouté M. Clark.

Un agent de l'ambassade du Canada à Moscou s'est rendu à Vilnius pour fournir une assistance consulaire aux Canadiens qui se trouvent dans la région. Des agents du Ministère sont aussi en contact permanent avec les représentants des communautés baltes au Canada en ce qui a trait à l'évolution de la situation dans la région.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874